

Los relojes desaparecidos, que le han sido ocupados. El asunto ha pasado al Juzgado municipal.

**Nombramientos de Maestros**

De acuerdo con el Estatuto vigente y por el quinto turno, han sido nombrados maestros en propiedad, para escuelas de esta provincia los siguientes:  
 Don Tomás Márquez Barriopedro, para Lezuza.  
 Don David Pastor González, de M. hora.  
 Don Mariano Suárez Molina, para Motilleja.  
 Don Anselmo San Juan Pison, para Povedilla.  
 Don Manuel Bernardo, para Villar de Chinchilla.

**ACTUALIDAD EXTRANJERA**

**Inquietudes y recelos**

Fue en la Conferencia de Cannes celebrada hace más de tres años, donde Lloyd George, a la sazón primer ministro inglés, propuso lo que se denominó «pacto de garantías», una especie de alianza que garantizara a las naciones a ella adheridas contra las posibles agresiones de unas y otras y de las demás. Aristides Briand, jefe entonces del Gobierno francés, se mostró propicio al pacto, pero las derechas francesas con Poincaré al frente hicieron contra el tal campaña que Briand se vió obligado a marchar precipitadamente de Cannes y planteó la crisis total, que fué resuelta con la constitución del famoso gabinete presidido por Poincaré, quien lejos de permitir que Alemania entrara en tratos con los aliados, inició y desarrolló aquella durísima política de ocupación de territorios germanos como prenda para que el Reich cumpliera lo pactado en Versalles. Desde entonces se embrollaron los asuntos de Europa en tal forma que renacieron los recelos y las inquietudes temiendo a cada instante nuevos conflictos bélicos. Los Estados Unidos, deseosos de romper los lazos que les ligaban a sus antiguos aliados, aprovecharon la oportunidad para declarar que no volverían a tomarse en los asuntos de Europa; Inglaterra, cuya alianza con Francia es más bien impuesta por la fuerza de las circunstancias que por el sentir del pueblo, adoptó una actitud de reserva en las querellas entre Francia y Alemania sobre los asuntos de las reparaciones y procuró en toda ocasión quitar importancia a esos incidentes que a Francia le parecían cosas monstruosas, y Alemania, protestando a cada momento de su buena fé y de sus propósitos de cumplir los tratados, se dedicó a su reconstitución interior empezando por estabilizar su moneda, por dar grandes impulsos al desarrollo de su marina mercante construyendo enormes buques, que en un momento dado pueden ser transformados en navíos de guerra, por realizar frecuentemente manifestaciones populares que dieran la sensación de que su espíritu militar y organizador no estaba muerto y buscando, por último, mercados para sus industrias y expansión comercial para los millones de alemanes, que, por resultar insuficiente el territorio patrio para desenvolverse y privados de las colonias imperiales, están invadiendo al mundo con los productos de la industria germánica, que, como antes de la guerra, compiten en calidad y precios con los de Inglaterra y Francia.

Todo esto, unido a la posibilidad de una alianza entre Alemania y la Rusia soviética, ha hecho pensar a muchos franceses en lo funesto de la política hasta ahora seguida, y ahora es el mismo Herriot quien desea que ese pacto de garantía, del que se está tratando en estos días y que, de llevarse a cabo, había de ser cediendo a Francia muchas cosas en las que ni siquiera se pensó hace tres años por la misma Alemania. Se llegará a un acuerdo? Deseo que la equiescencia de los Estados Unidos que por boca de su nuevo Presidente Coolidge, acaba de ratificar su propósito de no

Intervenir para nada en Europa, y no estando muy clara la intervención de Inglaterra, el horizonte no se muestra muy diáfano y las inquietudes y recelos aumentan cada día.

**NOTICIAS**

La regresado de Valencia el propietario don Juan Francisco Huerta Rodenas.  
 Se encuentra vacante el cargo de Secretario suplente del Juzgado municipal de Alpera.  
 Le ha sido concedida licencia de 40 días, por enferma, a doña Consuelo Prado, Maestra de M. driguera.  
 Se acaban de recibir los últimos modelos de turismos «Ford», en colores azul, guinda y gris, con magníficos neumáticos batón Coche cerrados «Sedán», de gran lujo. Facilidades en los pagos. Diríjase a la Agencia FORD, Paseo del Istmo, número 5.

Se convoca concurso para dotar a la Estafeta de correos de Caudete de local adecuado, con habitación para el Jefe la misma, por tiempo de cinco años, y sin que el precio máximo del alquiler exceda de 500 pesetas anuales.

**MUEBLES** de los mas económicos a los de mayor lujo, en mimbre, junco y médula, el mejor surtido. Basar Núñez.

Se encuentra en esta capital el Alcalde de Alcaraz don Angel J. Yagüe Sánchez.

**Purés Natura de Plátano**  
 Ideal alimento. De venta: Matarredona-Hermanos, J. Giménez, Comestibles, Droguerías.

Se encuentra muy mejorado de su dolencia el maestro sastrero don Ulpiano Martínez.

**PÉRDIDA**

Se gratificará a quien presente en la calle de Teodoro Camino, núm. 32, derecha, un pendiente, extraviado el domingo pasado, en el Paseo de la Cuba.

**INFORMACION TELEGRAFICA**

**Madrid 10**  
**La causa contra el Coronel Araujo**  
 Hasta p. s. d. s las vacaciones de Semana Santa, no se celebrará en el Supremo la vista de la causa contra el Coronel Araujo.

**El Censo electoral y otros créditos.**  
 Se ha concedido un crédito extraordinario de 336.274 pesetas del Ministerio del Trabajo para subvenir a los gastos de renovación del Censo electoral.  
 Otro de 707.887 pesetas con cargo a la sección Acción de Marruecos, para servicios de Sanidad militar, y otro de 114.500 pesetas para atenciones de Justicia, y transferencias de crédito importe 840.000, para atenciones de diversos Ministerios.

**Suicidio**  
 Por causas que se desconocen, se ha suicidado en su domicilio, disparándose un tiro en el pecho, el doctor don Luis Brea Villar.

**La exportación de vinos a Manila**  
 En la Presidencia han facilitado hoy la siguiente nota:

«Para el debido conocimiento de los exportadores de vinos españoles, el cónsul de España en Manila manifiesta al Ministerio de Estado que las prescripciones de la llamada «Ley seca», vigente en los Estados Unidos de América del Norte, no se ha extendido al archipiélago filipino, y por consiguiente, pueden seguirse importando, sin limitación alguna, toda clase de bebidas en las referidas islas».

**Un rasgo de Fleta**  
 Se sabe que el tenor Fleta va a Zaragoza, donde cantará una Selve en el Pilar.

Tomará parte en una función a beneficio de la Asociación de la Prensa, y cantará también en público, para que puedan oírle gratis sus paisanos.  
 Varios empresarios de Zaragoza le han ofrecido contratos extraordinarios, pero Fleta se ha negado a aceptar ninguno pues dice que esta vez va a Zaragoza para que los baturros le oigan cantar sin pagar un céntimo.

**Alba reclamado**  
 En el «Boletín oficial» de Hueva se ha publicado una requisitoria, interesando la presentación de don Santiago Alba ante el Juzgado militar de dicha plaza, que instruye una

causa a consecuencia de un artículo publicado en el diario «Las Noticias», de Lisboa, que contenía conceptos injuriosos para el Presidente de Directorio.

**Un conde muere en un asalto de esgrima.**

Los periódicos de la zona francesa de Marruecos llegados a Madrid, dan cuenta de la muerte del conde de Recanés, administrador de los duques de Génova.  
 La muerte de dicho señor ha ocurrido en Larache.  
 Aficionado al deporte de esgrima, el conde tuvo un asalto con un militar de aquella plaza.  
 Sin que ninguno de ellos se diera cuenta, se cayó el botón al firote del militar, y el arma atravesó el pecho al conde, que resultó gravísimamente herido, falleciendo al siguiente día.

**Murcia 10**  
**La crisis municipal resuelta**  
 Ha quedado resuelto el problema de la crisis municipal en la parte que afecta al partido de la Unión patriótica.

La comisión permanente de esta organización ha propuesto la siguiente candidatura:  
 Don Fernando Delmás, don Francisco Martínez García y don Recaredo Fernández de Velasco, para ocupar los tres primeros cargos del Municipio.

**Se han restablecido los mercados.**

El Gobernador civil de la provincia ha dado órdenes de que se restablezcan los mercados en el término

no municipal de Murcia, a partir del jueves próximo.

El Gobernador dijo a los periodistas que el no haberse restablecido antes obedece a no haberse recibido del Ayuntamiento los informes necesarios.

**Barcelona 10**  
**Noticia desmentida**

El Alcalde ha desmentido rotundamente que exista el proyecto de elevar un monumento al Corazón de Jesús en la Plaza de Cataluña.

**Un banquete**

En el hotel Magestic ha sido obsequiado con un banquete el señor Aunós, por los gremios.  
 Esta tarde visitará la comisión mixta de Trabajo.

**Pontevedra 10**

**El automóvil de la muerte**

Un automóvil, en el que iban el arquitecto municipal y un guardia, arrollaron en término de Poyos a una niña de cuatro años, matándola.  
 Un joven llamado Juan Ruiz Valls, quiso desviar el auto, y fué alcanzado y muerto.  
 El auto volcó luego, resultando heridos sus ocupantes.

**Madrid 11 (7:45)**  
**Noticias oficiales de Marruecos — Tranquilidad.**

Se dice en el parte oficial de esta madrugada que durante el día de ayer reinó tranquilidad completa en las zonas de operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.

**ULTIMA HORA**

**Madrid 11 (16:30)**  
**Lotería Nacional**

Los premios mayores del sorteo de la Lotería Nacional, celebrado hoy, han correspondido a los siguientes números:  
 Primer premio: 120.000 pesetas. 42.411, en Barcelona, Valladolid y Sevilla.  
 Segundo premio: 65.000 pesetas. 19.046, en Valencia, Madrid, Cartagena y Oviedo.  
 Tercer premio: 25.000 pesetas. 7.059, en Madrid, Mérida, Ronda y Línea de la Concepción.  
 Con 2.000 pesetas. 19.722, 25.470, 2.982, 3.737, 20.620, 11.581, 26.330, 5.532, 7.878, 2.996.

**En la Presidencia**  
 Hoy estuvieron en la Presidencia el Capitán general de Madrid, el general Burguete y los señores Fajul y Castedo.

**Notas de Palacio**  
 El General Maynada despachó esta mañana con S. M. el Rey.  
 Después recibió don Alfonso numerosa Audiencia militar.  
 La reina doña Victoria Eugenia ha enviado un cariñoso telegrama a la Duquesa de D. to.  
 Se ha recibido en Palacio una ar-

tística bandeja de plata repujada que regala al Rey la Cámara de Comercio de Lisboa, con un entusiasta mensaje de adhesión de la colonia española allí residente.  
 También se ha recibido un pergamino encerrado en artístico estuche que ofrecen a don Alfonso los duques de Castilla residentes en Cuba.

**Firma del Rey**

El Rey ha firmado hoy los siguientes decretos:  
 Concediendo la gran cruz de San Hermenegildo al general Primo de Rivera.  
 Indultando de la pena de muerte a los reos Antonio Davasa y José Aracil.  
 Concediendo la laureada de San Fernando a don Federico Paz Orduna, Capitán fallecido en Iguerriben.  
 Creando los servicios de primera enseñanza en los pueblos del Valle de Arán.

**AGENCIA NACIONAL**  
**Almacén para alquilar**  
 PASEO DE LA FERIA, NUM. 45.

**BARACHOL**

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías.

**TUNA BOMBA!**

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

**PILAR SALVAT**

MODISTA. PADRE ROMANO, NÚMERO 8. Se ofrece para coser a domicilio.



Por su agradable sabor es un placer para los niños el jarabe-tónico-reconstituyente

**HIPOFOSITOS SALUD**

Eficaz remedio reconocido por la ciencia para atajar los progresos del raquitismo, anemia, tisis y empobrecimiento de la sangre.  
 Abre el apetito y prepara a los niños un magnífico y rápido crecimiento.  
 Más de 20 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.  
 Recíbase este jarabe que no tiene en el mundo otro igual HIPOFOSITOS SALUD en España.

**MADRES** ¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLEMENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

**No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criados con**

**Glaxo**

El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis. Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

**¡DASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS**

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid